

BOLETÍN No. 458 ->>

UAA en el quinto lugar respecto a 130 escuelas de medicina en el ENARM 2015.

UAA continúa escalando en resultados del examen nacional para aspirantes a residencias médicas.

Los resultados del Examen Nacional para Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) 2015, colocan a la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el quinto lugar de 130 escuelas de medicina que rindieron dicho examen, lo cual demuestra el empeño y la dedicación mostrada por docentes, investigadores y comunidad estudiantil de la carrera de Médico Cirujano; así lo dio a conocer el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes, en el marco de la conmemoración del Día del Médico.

Andrade Cervantes comentó que los estudiantes de la UAA que realizarán sus residencias médicas en distintas especialidades, reeditarán positivamente la calidad de los servicios de salud de la entidad, ya que la mayoría de ellos regresan a radicar al estado y fortalecen a las distintas instituciones y hospitales de Aguascalientes.

Debido a esto, felicitó a todos los estudiantes de la prestigiada carrera y celebró el Día del Médico, que en esta ocasión es el marco de una festejo mayor, pues la calidad educativa y la competitividad de los egresados de la Autónoma de Aguascalientes se ratifica una vez más; lo cual debe brindar a la sociedad una gran tranquilidad, al conocer que la Universidad está cumpliendo con sus objetivos de impulsar el desarrollo integral de Aguascalientes para beneficio de su población.

Por su parte, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, manifestó que durante el año pasado la UAA se había posicionado en el onceavo lugar de este examen, por lo que celebró que se haya logrado escalar tantos peldaños en tan poco tiempo; lo cual seguramente será un aliciente para otros programas educativos.

Asimismo, dijo que para los estudiantes esto significa que podrán acceder a las especialidades médicas de mayor demanda y exigencia, lo cual también es un indicativo de la formación académica recibida en la UAA que los preparó para obtener estos altos indicadores, posicionándolos entre los médicos egresados mejor preparados del país.

De esta forma, la Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró el Día del Médico con un logro más, el posicionamiento de la Institución entre las mejores cinco escuelas de medicina que presentaron el ENARM 2015, lo cual es motivo de orgullo para todo el estado, pues esto significa que los médicos especialistas, egresados de la UAA y que se desempeñan en instituciones y hospitales de la entidad son de gran competitividad y calidad.

